

Impulsabende mit Gesamtthema „Unglaublich“

Kreuzkirchengemeinde: Monika Hahn eröffnet Veranstaltungsreihe morgen Abend

LÜDENSCHIED ▪ „Unglaublich“ ist in diesem Jahr der Titel aller Impulsabende der Kreuzkirchengemeinde. Dieses gemeinsame Motto haben die Organisatoren gewählt, weil sie mit diesen Abenden auf die zentrale Pro-Christ-Veranstaltung im November in der Schützenhalle einstimmen wollen.

Der erste Abend findet morgen ab 19.30 Uhr im großen Saal des Gemeindehauses an der Worthstraße 55 statt. Referieren wird Monika Hahn, Gesamtschuldirektorin a.D. und engagiertes Mitglied der Evangelischen Kirchengemeinde in Kierspe. Dort leitet sie unter anderem den Alpha-Kurs und den Glaubenskurs



Monika Hahn.

▪ Foto: Manuel Hahn

Almassira für Araber. Darüber hinaus hat sie eine Weiterbildung im Bereich Seelsorge absolviert. Konkret

wird ihr Thema heißen: „Unglaublich gute Nachricht – Wie Gott dein Leben reich macht!“

Sie wird unter anderem eingehen auf das positive Bild Gottes, das die Bibel vermittelt und analysieren, was es bedeutet, wenn Menschen aufgrund dessen glauben, dass ihnen der Himmel offensteht. „Was würde dies konkret in unserem persönlichen Leben bedeuten, wenn wir wüssten, dass Gott bedingungslos für uns ist und uns mit allem beschenken will? Welche Ruhe und Gelassenheit könnte in unserem Leben Raum gewinnen – aber auch Kraft und Hoffnung, die etwas ausrichtet und den

Wunsch aufkeimen lässt, dies mit anderen zu teilen?“ sind Fragen, die die Organisatoren des Abends stellen und zu denen sie sich Antworten von der Referentin erhoffen.

„Was Gott uns anbietet, was wir glauben dürfen und wie dies in unserem Leben konkret aussehen kann – darüber berichtet Monika Hahn und lässt uns an Erlebnissen teilhaben, die sie selbst in ihrem Leben, in der Gemeinde und ebenso mit Menschen gemacht hat, die von diesen Dingen (noch) gar nichts wüssten“, heißt es in der Ankündigung. Alle Interessierten sind zu diesem Abend eingeladen. Der Eintritt ist frei.

▪ gör